



CENTAURUS HIGH SCHOOL

Noticias semanales Warrior

10/07/2024

Enlaces rápidos

- [Web de Centaurus](#)
- [Calendario de Centaurus](#)
- [Calendario del distrito BVSD](#)
- [Menús del almuerzo](#)
- [El Consejo de Estudiantes](#)
- [Warriors Booster Club](#)
- [Band Boosters](#)

Notas del director

¡Feliz Semana de Homecoming, Comunidad Warrior! He visto un increíble espíritu escolar en los estudiantes esta semana. Los estudiantes hicieron un maravilloso trabajo al vestirse con lo que dictaron los días del espíritu escolar. El juego de Powderpuff fue super divertido, especialmente con nuestro día de campo con las hamburguesas de In-N-Out antes del inicio del juego. Viendo a las chicas jugar un excelente juego de flag football, y la victoria del equipo senior (12° grado) fue lo que destacó mis primeras 10 semanas como directora. Siento tanto orgullo por nuestra escuela, y veo lo orgulloso que se sienten nuestro personal, los estudiantes y las familias. ¡Es fabuloso ser un Warrior! Felicitaciones a nuestros equipos porristas de juniors y seniors (11° y 12° grados). Los ví practicar toda la semana y ellos estaban comprometidos a la presentación.

Quiero reconocer que es desalentador el comportamiento que algunos de nuestros estudiantes han demostrado, y espero su colaboración al tratar este asunto como comunidad. La semana de Homecoming trae la tradición de TPing (aventar papel de baño a los árboles) de algunas casas, el cual, ni Centaurus ni BVSD sancionan, y, desafortunadamente, en los pasados dos

años, han causado daño a la propiedad de algunas de nuestras familias Warrior porque los estudiantes han traído huevos, maple syrup (jarabe de arce), y fuegos artificiales a las casas. Me preocupa que nuestros estudiantes se están poniendo en riesgo a ellos mismos y a sus familias con posibles repercusiones legales. También somos una comunidad que todavía se está recuperando de un incendio significativo. Hasta hoy los estudiantes no han sido identificados, y he hablado con algunas familias, quienes, aunque siendo amables, se sienten muy frustrados. Ellos saben que son buenos chicos que han hecho malas elecciones y no están pidiendo un castigo, pero si piden la colaboración para tratar el problema. Estoy rogando a nuestra comunidad y les pido su cooperación para que hablen con sus estudiantes sobre estas acciones inaceptables-como yo ya lo he hecho- para que ellos entiendan el impacto que esta tradición tiene en las demás personas. Les agradezco cualquier apoyo. Yo se que nuestros estudiantes poseen un verdadero HEART (Honestidad, Empatía, Logro, Respeto, Triunfo, por sus siglas en inglés) corazón de Warrior y quiero ayudarles a construir una conciencia y empatía en sus elecciones. También quiero enfatizar el hacer buenas elecciones el fin de semana de Homecoming en el juego y en el baile. Todos queremos que nuestros estudiantes estén seguros y disfruten de las festividades. El tema de nuestro baile es, Lala Land ¡y va a ser fabuloso!

Por último, ¡GUAU! ¡No tan solo alcanzamos nuestra meta de CASF, pero la sobrepasamos! ¡Hasta hoy, hemos recaudado más de \$40,000! Estoy sorprendida de la generosidad de nuestra comunidad. ¡Agradezco a cada uno de ustedes, desde el fondo de mi corazón por apoyar a nuestra escuela! Los fondos recaudados serán usados para realzar el aprendizaje de nuestros estudiantes Warriors, al darles a nuestros maestros la oportunidad de crear e innovar las emocionantes experiencias de aprendizaje de sus estudiantes! ¡Nuestros estudiantes! ¡Bravo! ¡Muchas Gracias!

Fechas Importantes



5 de Octubre - Baile Homecoming - 7pm @ Gimnasios de Centaurus 14
de Octubre - No hay clases - día de desarrollo profesional en todo el
distrito
15 de Octubre - Conferencias entre Padres y Maestros -
Virtuales-Detalles pendientes
23 de Octubre - Conferencias entre Padres y Maestros -
Virtuales-Detalles pendientes
25 de Octubre - Cafecito con la directora @ Preparatoria Centaurus
-9am.
11 de Noviembre - No hay clases - Día de los Veteranos
17 de Mayo, 2025- Graduación - CU Events Center 4pm

Lo que necesita saber



Mensaje del personal del anuario

El personal que trabaja en el anuario espera que este mensaje los encuentre bien y que su estudiante esté pasando un fantástico comienzo de año escolar! Tenemos información sobre dos actualizaciones importantes con respecto a los anuarios y a las fotografías de los estudiantes del 12° grado (seniors).
¡Los anuarios ya se pueden pre-ordenar!

Estamos muy emocionados al anunciar que los anuarios para este año académico ya están listos para pre-ordenarlos. Capture los recuerdos y la marca de un hito en su año en la preparatoria al pre-ordenar su copia por tan solo \$70. Para pre-ordenar su anuario visite yearbookforever.com y siga las fáciles instrucciones para asegurar el anuario de su estudiante.

Fecha de vencimiento para entregar las fotos-Senior Portraits-de su estudiante del 12° grado

Un cordial recordatorio que las fotografías de su estudiante del 12° grado-senior portraits-se vence el 31 de Octubre. Estas fotografías son parte muy significativa del anuario de su estudiante, y es muy importante que sean enviadas a tiempo para asegurar que han sido aprobadas y que están incluidas en el anuario. Por favor visite este enlace [sitio de web del anuario](#) para mayor información sobre los requisitos y las instrucciones para cargarlas a la página web.

Esperamos celebrar otro fantástico año escolar con sus estudiantes y agradecemos su apoyo en hacer este año memorable. Si tienen alguna pregunta o necesitan ayuda, no duden en enviar un correo a nuestra asesora de anuario: brenna.johns@bvsd.org.

¡Muchas gracias por su atención a estos importantes detalles!



Comité de Agradecimiento al Personal

Comidas durante las Conferencias de Padres y Maestros Familias de CHS, ¡necesitamos su ayuda! Nos gustaría ofrecer al personal comidas durante las Conferencias entre Padres y Maestros en octubre. Si ustedes desean traer comida o ayudar a organizar la comida, por favor estén pendientes para apuntarse en el enlace de

genius link, en las próximas ediciones del Semanario Warrior. O, si ustedes pueden hacer donativos para que nosotros compremos los artículos de comida por ustedes, por favor usen este enlace:

<https://www.cptriangleshigh.org/2024-2025/#/v/ceh-teacher-and-staff-appreciation-fund>

¿Preguntas? Enviar un correo a Traci Kirk at tracikirk1@gmail.com.

Necesitamos voluntarios *¿Les gustaría participar en Centaurus pero no tienen mucho tiempo? ¡Consideren formar parte del Comité de Agradecimiento al Personal! ¡Este grupo tiene lo mejor de los dos mundos con un compromiso mínimo Y un gran impacto! Estamos buscando voluntarios que nos ayuden con la planificación de los eventos que demuestran el agradecimiento a los maestros y el personal de parte de la la Familia Warrior de Centaurus, incluyendo las comidas durante las conferencias y la semana de*



Centaurus es anfitrión de la Asociación de Bandmasters de Colorado (CBA)

El lunes, 14 de Octubre, acompáñenos porque Centaurus será el anfitrión de la Asociación de Bandmasters de Colorado (CBA) del Evento Eliminatorio de Competencias de las ligas Región Norte, 1A/2A/3A, las presentaciones empiezan a las 3:15 PM y los reconocimientos serán presentados a las 5:00 pm. La presentaciones de ligas 4A/5A, empiezan a las 5:45 pm los reconocimientos serán a las 9:00 pm. La presentación de Centaurus será el lunes, 14 de Octubre a las 6:30 PM. ¡Por favor visite nuestro [website](#) para más detalles!



Deportes/Clubes

Baseball de Centaurus

Estamos ofreciendo una Subasta en Silencio de 4 boletos para el juego de Football de CU vs Utah el 16 de Noviembre, en la Sección 106, Hilera 43. 4 pases para la parrillada del pre-juego en el Varsity Room, 1 pase para el estacionamiento. El precio en el mercado es de \$1,425. La oferta más alta hasta hoy en esta subasta es de \$600. Envíen sus ofertas en https://forms.gle/Vjh6GXTydinyBMJz9_.

Les agradecemos su consideración y apoyo.

Lucha

Las Prácticas de la Pretemporada de lucha ya están disponibles. Los interesados, por favor asistan de lunes a miércoles de 5-6:30pm. Por favor preséntense 15 minutos antes para dar tiempo a cambiarse y estar listos.

Lucha Femenina

¡Hola, futuras luchadoras! ¿Están listas para romper las barreras y desobedecer las expectativas? Únete al equipo de luchadoras de Broomfield. La lucha no es tan solo un deporte; es una comunidad que empodera a las mujeres a que sean confiadas, resilientes, e imparables. Únete a nuestro equipo y descubre la emoción de la competencia, la

camaradería del equipo, y la madurez que viene de seguir empujando tus límites. No necesitas tener experiencia. Ven y aprende lo básico, levanta tu confianza y forma parte de un equipo que te apoya. La lucha es un deporte para todos. Para mayor información pueden contactar al entrenador Johnston @ jacob.johnston@bvsd.org.



Grad Plus

¿Han escuchado sobre nuestro Marco de Trabajo BVSD Grad Plus?
¿Les gustaría enterarse de las oportunidades que ofrecemos a los estudiantes?

Visite este enlace [ENLACE](#) para enterarse de todo lo que ofrecemos
Créditos Universitarios gratuitos
Sello de Lectoescritura Bilingüe
Certificaciones de Industrias
Trabajo con Base en Aprendizaje
¿Preguntas? Envíe un correo a la representante de Grad Plus en su escuela wendy.pearson@bvsd.org

[ENLACE EN ESPAÑOL](#)



Planificación para la Universidad

Futuras Visitas de Universidades /Visitas Post-Graduación
[Enlace de las fechas de las visitas de universidades](#)



Actualización de Asesoría

10 de Octubre, 2024

Grados 9° al 11° - Tiempo de Tutoría

Grado 12° - Tiempo de Tutoría y Tarjetas de Graduación



Memento de Salud Mental

La Consciencia Plena

Ser plenamente consciente es una palabra que está de moda últimamente. La escucho en las conversaciones diarias. “Necesito estar consciente plenamente cuando como”. “Necesito tener la consciencia plena cuando hablo con mis niños”. Aunque es definitivamente el uso adecuado de la palabra, me pregunto si la gente realmente sabe el significado y aún más importante, las maneras de practicar esa palabra.

[Este artículo en Psychiatry.org](#) “La Consciencia Plena es la manera de vivir el momento, no obsesionarse mucho en el pasado o pensar y estresarse mucho en el futuro. Se trata de estar completamente consciente de lo que está pasando en el presente-que es lo que pasa dentro y alrededor tuyo. Nos alienta a poner atención en nuestros pensamientos, nuestras acciones y nuestro cuerpo.”

Si tú eres como yo, suena tan pacífico y maravilloso, y tal vez un poquito difícil de hacer con las presiones de la vida diaria. [Estas son algunas buenas ideas de Healthline](#) y maneras para practicar la Consciencia Plena en nuestra vida diaria en cualquier edad. Este artículo cuenta con recursos de aplicaciones que los adolescentes (y adultos) pueden usar para apoyar su Consciencia Plena y nos ayudan a practicar esta manera de ayudar, de pensar y de ser.

Como siempre, aquí en Centaurus, el Departamento de Consejería está aquí para ayudar. Todos los estudiantes son bienvenidos a visitar el salón Wellness Center para aprender más sobre las prácticas de la consciencia plena, o llámenos para mayor información o apoyo. Por favor encuentre más información sobre nosotros y la manera de ponerse en contacto con nosotros en nuestro [website](#).

Noticias titulares

Golf Masculino



¡Felicitaciones a nuestro estudiante del 11° grado, Will Berhost al calificar para el Torneo Estatal de liga! ¡Will sobrevivió a la semifinal de tres personas en el torneo de la Región 3 en Pelican

Lakes ayer en condiciones muy difíciles!

El torneo estatal se llevará a cabo el 7 y el 8 de Octubre en Tiara Rado Golf Course en Grand Junction.

Volleyball Femenino

Frederick		Centaurus
Golden Eagles		Warriors
	0	3
	 /  /  / 	

The Centaurus (Lafayette, CO) varsity volleyball team won Monday's home conference match against Frederick (CO) by a score of 3-0.

¡Las chicas de volleyball obtuvieron una victoria de 3-0 contra Frederick!

Banda de Marcha de Centaurus



¡La banda de marcha tomó el 1er lugar en la liga 4A en el Festival de Monarch!

¡Celebremos a los seniors de Centaurus!



Messages for Class of 2025

Fecha de la Graduación

La oficina del distrito de BVSD aprobó la fecha de la graduación el 10/01/24.

Fecha de Graduación de Centaurus - Sábado, 17 de Mayo, 2025- 4pm @ CU Events Center

Fecha de vencimiento para entregar las fotos-Senior Portraits-de su estudiante del 12° grado
Un cordial recordatorio que las fotografías de su estudiante del 12° grado-senior portraits-se
vence el 31 de Octubre. Estas fotografías son parte muy significativa del anuario de su
estudiante, y es muy importante que sean enviadas a tiempo para asegurar que han sido
aprobadas y que están incluídas en el anuario. Por favor visite este enlace [sitio de web del
anuario](#) para mayor información sobre los requisitos y las instrucciones para cargarlas a la
página web.

Conozca a su equipo Centaurus

Alvaro Fernandez Maldonado, BSN, RN- Enfermero Escolar



¡Hola! Me llamo Alvaro Fernandez, y soy el nuevo Enfermero Consultante en Centaurus. He trabajado como enfermero en el entorno de hospitales por lo menos 5 años, y estoy emocionado de mi primer año como enfermero escolar. Soy de México, y me mudé a los Estados Unidos en el 2012 y luego me mudé a Colorado en 2019. No fue difícil escoger a Colorado ya que me gusta mucho el aire libre- correr, acampar, jugar fútbol soccer, esquiar y recientemente empecé a pescar con moscas. Siempre estoy buscando un nuevo pasatiempo al aire libre. Espero conectarme con todos ustedes y formar parte del equipo CHS.



Noticias del distrito

El conteo de octubre es importante, pero observar los días festivos religiosos no afectará la financiación de sus escuelas públicas

El Departamento de Educación de Colorado y el Distrito Escolar del Valle de Boulder reconocen y valoran las fiestas religiosas de las familias de nuestros estudiantes. A principios de octubre es el

período en el que todas las escuelas del estado cuentan con la asistencia de sus estudiantes para recibir fondos del estado.

Cuando los días festivos religiosos caen dentro de ese marco de tiempo, a veces las familias se preocupan si sus estudiantes serán contados si observan el día festivo y no traen a sus estudiantes a la escuela. La educación pública utiliza un margen de 11 días para garantizar que se cuente a todos los estudiantes que cumplen los requisitos. Las familias deben sentirse seguras de que pueden celebrar fiestas importantes sin que ello afecte a sus escuelas.

Exhibición del BVSD el miércoles, 9 de octubre

Este otoño, el BVSD ofrecerá una vez más una oportunidad única para que los estudiantes y las familias aprendan más sobre todo lo que sus escuelas y el distrito tienen que ofrecer. Ya sean nuevos en el área o simplemente curiosos sobre el BVSD, todos están invitados al Centro de Eventos de CU el miércoles, 9 de octubre de 5-8 p.m. durante la [exhibición El BVSD es el lugar para ti.](#)

Representantes de las 56 escuelas estarán presentes, así como los departamentos de Inscripciones, Transporte, Sostenibilidad, Escuelas Comunitarias, Dotados y Talentosos y Educación Especial para dar información sobre sus servicios y contestar preguntas. Además, habrá deliciosa comida gratis del Proyecto de Comida Escolar de BVSD. Obtenga más información en la [página web de la exhibición del BVSD.](#)

Habrá estacionamiento gratis cerca del centro de eventos y un servicio gratis de transporte en autobús partiendo de ubicaciones en todo el distrito: el norte y este de Boulder, Lafayette/Louisville y Broomfield

10300 South Boulder Road, Lafayette, CO 80026 Oficina principal:
720-561- 7500 / Línea de asistencia 720-561- 5358

Los iconos utilizados se encuentran en flaticon.com.

Boulder Valley School District (BVSD) would like to continue connecting with you via email. To set preferences for which types of messages are sent to your email address, activate your free [InfoCenter](#) account. If you prefer to stop receiving emails from BVSD, follow this link and confirm: [Unsubscribe](#). Please note that if you unsubscribe, your email address will be placed on the "blocked list" for the remainder of the current school year and will no longer receive BVSD school or district emails that are distributed through our SchoolMessenger service.

SchoolMessenger is a notification service used by the nation's leading school systems to connect with parents, students and staff through voice, SMS text, email, and social media.

--

Cathy Kakavas